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REQUERIMENTO Nº 765/2016 
  

 
Requer informações acerca do 
estoque de medicamentos da rede 
pública de Saúde no Município de 
Santa Bárbara d’Oeste.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que a Lei n.º 8.080/90, em seu artigo 6.º, 

estabelece como campo de atuação do Sistema Único de Saúde (SUS), a 
“formulação da política de medicamentos (...) de interesse para a saúde (...)”; 

 
CONSIDERANDO que, segundo a Política Nacional de 

Medicamentos, cabe ao Município promover o uso racional de medicamentos 
junto à população, aos prescritores e aos dispensadores; 

 
CONSIDERANDO que, segundo a Política Nacional de 

Medicamentos, cabe ao Munícipio receber, armazenar e distribuir 
adequadamente os medicamentos sob sua guarda; 

 
CONSIDERANDO que o Município passa por restrições 

financeiras graves e que tal fato tem ligação direta com a pública, notória e 
cotidiana falta de insumos e medicamentos na rede pública de Saúde; 

 
CONSIDERANDO que este parlamentar recebeu, no dia 

13/05/2016, denúncia acerca da utilização de medicamentos vencidos, cujas 
caixas foram raspadas para impedir a conferência do prazo de validade; 

 
CONSIDERANDO que este parlamentar foi impedido de acessar 

o estoque de medicamentos da Unidade Modular Dr. Afonso Ramos no dia 
13/05/2016, com registro de Boletim de Ocorrência nº 1126/2016, por 
obstrução da atividade fiscalizatória legislativa; 

 
 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  
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1. É orientação da Secretária Municipal de Saúde a raspagem da 
data de validade de medicamentos vencidos e sua 
disponibilização para uso em pacientes que procuram os prontos-
socorros municipais? 
 

2. O estoque de medicamentos do Município é gerido por sistema 
informatizado? 
 

3. Atualmente, existem medicamentos vencidos em estoque? 
 

4. Qual é a destinação para os medicamentos vencidos na rede 
pública? 
 

5. Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de maio de 2016. 
 
 

 

 

Emerson Luis Grippe 

“Bebeto” 
-Vereador- 

 
 

 


